

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. LATAR BELAKANG**

Pariwisata Telah Mengambil Peran Penting Dalam Pembangunan Perekonomian Bangsa-Bangsa Didunia. Kemajuan Dan Kesejahteraan Yang Tinggi Telah Menjadikan Pariwisata Sebagai Bagian Pokok Dari Kebutuhan Atau Gaya Hidup Manusia, Dan Menggerakkan Jutaan Manusia Untuk Mengenal Alam Dan Budaya Ke Kawasan-Kawasan Dunia Lainnya. Pergerakan Jutaan Manusia Selanjutnya Menggerakkan Mata Rantai Ekonomi Yang Saling Kait Mengkaitkan Menjadi Industri Jasa Yang Memberikan Kontribusi Penting Bagi Perekonomian Dunia, Perekonomian Bangsa-Bangsa Hingga Peningkatan Kesejahteraan Ekonomi Ditingkat Masyarakat Lokal.

Menurut Suwantoro(1997) di jurnal kepariwisataan milik Eko Haryanto dan Ernitha Angelia halaman 36 dengan *link* <http://ejournal.stipram.net/volume> 10 Nomor 2 Mei 2016, Pariwisata itu Suatu Proses Kepergian Sementara Seseorang Atau Lebih Menuju Tempat Lain Di Luar Tempat Tinggalnya Dengan Dorongan Kepergiannya Adalah Karena Berbagai Kepentingan, Baik Karena Kepentingan Ekonomi, Sosial, Kebudayaan, Politik, Agama, Kesehatan Maupun Kepentingan Lain Seperti Karena Sekedar Ingin Tahu, Menambah Pengalaman Ataupun Untuk Belajar. Pariwisata Sangat Berpengaruh Terhadap Perkembangannya Dengan Adanya Dukungan Dari Sumber Daya Manusia Yang Berkualitas. Sumber Daya Manusia Yang Dimaksud Dalam Hal Ini Ialah Yang Mampu Menyediakan Sarana Dan Prasarana Penunjang Pariwisata Dan Mampu Mengelola Sarana Dan Prasarana Tersebut Dengan Baik Agar Dapat Digunakan Oleh Para Wisatawan.

Sarana Dan Prasarana Yang Disediakan Harus Dibuat Sebagus Mungkin Agar Dapat Menarik Minat Para Wisatawan Untuk Berkunjung Ke Objek Wisata Tersebut. Dengan Adanya Sarana Dan Prasarana Yang Bagus Maka Akan Membuat Para Wisatawan Menjadi Nyaman Dalam Menikmati Objek Wisata Tersebut Dan Dapat Menarik Minat Berkunjung Para Wisata Untuk Kembali Ke Tempat Wisata Tersebut.

Seperti Yang Kita Ketahui, Indonesia Yang Terdiri Dari Berbagai Kepulauan Memiliki Potensi Objek Wisata Yang Sangat Banyak Dan Beragam.Salah Satunya Pulau Belitung, Yang Merupakan Obyek Wisata Yang Banyak Diminati Oleh Para Wisatawan Baik Wisatawan Mancanegara Maupun Wisatawan Domestik.

Pulau Belitung Merupakan Salah Satu Pulau Di Indonesia Yang Terletak Di Propinsi Kepulauan Bangka Belitung.Pulau Belitung Terdiri Dari Dua Kabupaten Yaitu Kabupaten Belitung Dan Kabupaten Belitung Timur. Pulau Belitung Sangat Ternenal Dengan Banyaknya Obyek Wisata Alam Yang Berbasis Keindahan Pantai Dan Pulau-Pulau Kecil Disekitarnya,Pulau-Pulau Kecil Yang Sudah Terkenal Dibelitung Yaitu Pulau Lengkuas,Pulau Burung,Pulau Kepayang,Pulau Lebong Dan Sebagainya.Tetapi Banyak Juga Pulau-Pulau Kecil Yang Belum Terkenal,Salah Satunya Adalah Pulau Betangan.

Pulau Betangan Adalah Sebuah Pulau Kecil Yang Terletak Di Desa Lassar, Kec.Membalong, Kabupaten Belitung. Secara Keseluruhan Panjang Daratan Pulau Betangan Ini Mencapai 3.00 Km. Dari Pusat Kota Tanjung Pandan Menuju Pulau Ini. Wisatawan Bisa Mengunjungi Lokasi Melalui Pelabuhan Tanjung Ru Menggunakan Perahu Nelayan Masyarakat Setempat. Dari Tanjung Ru Ke Pulau Betangan Memakan Waktu Sekitar 30 Menit Sampai 1 Jam, Tergantung Dari Kecepatan Perahu Nelayan.Belum Banyak Masyarakat Yang Tahu Tentang Adanya Potensi Wisata Dipulau Betangan Ini Yang Dapat Dikembangkan Secara Maksimal Oleh Masyarakat Setempat Jika Pulau Ini Dikelola Dan Dikembangkan Dengan Baik Maka Akan Lebih Menarik Banyak Para Wisatawan Yang Datang Ke Pulau Betangan Ini.

Dengan Begitu Masyarakat Setempat Dapat Memperkuat Perekonomiannya Dengan Membuka Usaha Atau Bisnis Di Kawasan Pulau Ini. Hal Ini Juga Akan Mengurangi Pengangguran Karena Menciptakan Lapangan Pekerjaan Bagi Masyarakat Di Pulau Tersebut Dan Akhirnya Menciptakan Kesejahteraan Masyarakat.

Oleh Karena Itu Dari Penjabaran Latar Belakang Perlu Dilaksanakan Penelitian Untuk Mengembangkan Daya Tarik Wisata Mengenai **“Pengembangan Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung Provinsi Bangka Belitung”** Sehingga Dapat Ditentukan Arah Pengembangan Wisata Dengan Upaya Penanganan Yang Tepat Dalam Meningkatkan Daya Tarik Wisatawan.

## **B. RUMUSAN MASALAH**

1. Apa Penyebab Pulau Betangan Belum Bisa Berkembang Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung?
2. Bagaimana Strategi Pengembangan Di Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung?
3. Bagaimana Peran Masyarakat Dalam Pengembangan Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung?

### **C. BATASAN MASALAH**

Mengingat Dalam Menganalisa Mengenai Pengembangan Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung, Maka Dalam Penulisan Ini Penulis Membatasi Masalah Dalam Hal : Melakukan Analisa Tentang Pengembangan Potensi Yang Di Lakukan Di Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Dan Faktor-Faktor Lain Yang Berkaitan Dengan Pengembangan Sehingga Dapat Memiliki Daya Tarik Tersendiri Untuk Meningkatkan Kunjungan Wisata.

### **D. TUJUAN PENELITIAN**

Berdasarkan Rumusan Masalah Yang Telah Disusun Sebelumnya, Maka Tujuan Dari Penelitian Ini Adalah Sebagai Berikut :

1. Untuk Memenuhi Persyaratan Akademis Dalam Menyelesaikan Pendidikan Program Strata 1 Jurusan Hospitality Di Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta ( Stipram ).
2. Guna Mengetahui Potensi Dan Daya Tarik Yang Dimiliki Oleh Pulau Betangan.
3. Mengetahui Seberapa Besar Peran Masyarakat Sekitar Dalam Mengembangkan Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung.
4. Untuk Memperkenalkan Ke Wisatawan Lokal Maupun Mancanegara Adanya Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung Yaitu Pulau Betangan.

## **E. MANFAAT PENELITIAN**

Dengan Diadakan Penelitian Ini, Penulis Mengharapkan Mampu Memberikan Manfaat Bagi Semuanya, Baik Penulis, Pembaca Dan Kepada Kampus Khususnya, Yaitu :

1. Menambah Wawasan Bagi Penulis Bidang Ilmu Kepariwisata Dan Dapat Menjadikan Acuan Kerja Dalam Bidang Pariwisata.
2. Memberikan Pengetahuan Baru Tentang Potensi Wisata Yang Ada Dipulau Betangan Kabupaten Belitung.
3. Sebagai Sarana Informasi Bagi Masyarakat Dalam Mengetahui Pengertian Tentang Pengembangan Pariwisata Khususnya Pengembangan Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung.
4. Menambah Wawasan Untuk Kesadaran Masyarakat Tentang Pengelolaan Pariwisata, Menjadikan Pulau Betangan Sebagai Daya Tarik Wisata Baru Di Kabupaten Belitung.